

Sie haben Fragen?
Rufen Sie uns an oder vereinbaren
Sie einen Termin für ein persönliches
Gespräch. Wir freuen uns auf Sie.

Bietigheim-Bissingen



FAMILIENBÜRO

Kinderpaten

Begleitung und
Unterstützung für Kinder in
besonderen Lebenslagen

So erreichen Sie uns:

Familienbüro

Bahnhofstraße 1
74321 Bietigheim-Bissingen

Tel. 07142 74-388
Fax. 07142 74-963

familienbuero@bietigheim-bissingen.de
www.bietigheim-bissingen.de

Durch eine Kinderpatenschaft werden Kinder aus Familien in besonderen Lebenslagen begleitet.

Die Paten entlasten dadurch die Familie und unterstützen im Sinne von Hilfe zur Selbsthilfe.

Die Aufgabenbereiche gestalten sich nach Bedarf und Fähigkeiten der Kinder, die aus unterschiedlichsten Familienverhältnissen stammen.

Kinderpaten/Innen verbringen abwechslungsreiche Stunden mit einem Kind. Sie unterstützen und fördern es, unternehmen Freizeitaktivitäten, helfen bei der Anbindung an Vereine und Gruppen.

Die Paten/Innen helfen einem Kind in schulischen Dingen wie Hausaufgaben, Nachhilfe, Lesen und Sprechen.

So geht's

Die Patenschaft ist auf einen vereinbarten Zeitraum angelegt, die Begegnungen sind in der Regel 1x wöchentlich. Die Kinderpaten/Innen, aber auch das Kind, haben jederzeit die Möglichkeit die Beziehung wieder aufzulösen. Beide Seiten der Patenschaft sind gleichwertig, dadurch entsteht Freude am Miteinander und, was wesentlich ist, eine verlässliche und dauerhafte Beziehung.

Sie entscheiden selbst, ob und in welchem Rahmen Sie sich engagieren wollen.



Voraussetzungen

Sie sind offen für andere, bringen ihre Erfahrungen und Kompetenzen ein und möchten sich für eine bestimmte Dauer ehrenamtlich engagieren.

Verlauf der Patenschaft

- Schulung der Paten/Innen
- regelmäßige Treffen mit gegenseitigem Austausch und Supervision
- regelmäßige Unterstützung in Netzwerken

Das Ziel

Das Angebot der Patenschaften richtet sich an Kinder und an Menschen, die sich für andere einsetzen wollen. Selbstverständlich werden diese bei ihrem Engagement von Fachkräften begleitet. Der Einsatz von Kinderpaten/Innen im Lebensumfeld führt Menschen unserer Stadt sinnvoll zusammen.

Die Patenschaft ist kein Ersatz für gesetzlich geregelte Dienstleistungen.